
①令和元年度これまでの本校の現状について
 ・３年生進路状況について

②質疑応答および意見交換

議論した主な内容

機械科・情報経営科ؙ課題研究発表会を見学

 ・部活動の活動報告について

令和元年度ؙ第２回ؙ【１２月１７日（火）】ؙ於:本校 箕島校舎

 ・成果と課題について

③機械科・情報経営科による課題研究発表会に参加

①本校の現状について
 ・３年生の進路状況について学校⾧が説明した。
 ・本校部活動の活動について校⾧が説明した。
 ・本年度の取り組みとあわせ、成果と課題について校⾧が説明した。
②校⾧からの説明に対して、質疑応答と意見交換を行った。
 ・意見交換の内容
  ○進路状況における、公務員就職の実績について
  〇教職員の「働き方改革」推進の状況について
  〇地域と連携した活動の可能性について
③課題研究発表会に参加しての講評
  〇生徒側からの質問も出て、とても良い発表会の取り組みだった。
  〇地域課題班の高齢者との取り組みは、有田市への提言も含めとても良かった。

出席者:委員５名（３名欠席）、傍聴人２名

議題

今回は、協議を終えて、委員の皆様には機械科・情報経

営科の課題研究１年間の取り組みを報告する発表会の様

子をご覧いただきました。学科の枠を越えた初めての合同

発表会です。参加した生徒の皆さんは同じ箕島高校で学び

ながらも、他学科の活動は知らない様子で、興味津々の眼

差しで、発表に聞きいっていました。委員の方々も、生徒た

ちの課題に取り組む様子を見て、感心していらっしゃいまし

た。
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